

# 14000 Röllchen für die Tafel

**Frauengruppe backt Neujahrskuchen** – Verkauf auf Haselünner Weihnachtsmarkt

Von Martin Reinholz

Haselünne (EL) – Auch in diesem Jahr werden in Haselünne wieder Neujahrskuchen und weihnachtliches Gebäck zum Kauf angeboten. Der Erlös ist für die Arbeit der Tafel in Haselünne. Der Verkauf findet während des Haselünner Weihnachtsmarktes statt, der seit Donnerstag läuft und bis zum Sonntag (3.12.) geht.

Seit neun Jahren backt die Frauengruppe der Tafel in Haselünne Neujahrskuchen zum Haselünner Weihnachtsmarkt. Der Erlös dieser Aktion kommt der Arbeit der Tafel Haselünne zu Gute, erklärt Christel Grabbe von der Haselünner Frauengruppe. „In den letzten Jahren waren wir immer ausverkauft“, erzählt die rüstige Rentnerin, die sich seit Beginn der Aktion dafür engagiert. „In diesem Jahr haben wir 14000 Neujahrskuchen gebacken und zu je 30 Stück in Eimern verpackt“, so Grabbe weiter.

„Wir hoffen, dass es reicht“, fügt sie mit einem zufriedenen Lächeln hinzu. Schon seit Mitte Oktober treffen sich die etwa 14 Frauen am Mittwoch- und



**Seit Mitte Oktober backen jeden Mittwoch- und Freitagnachmittag die fleißigen Bäckerinnen die Neujahrskuchen.**

Freitagnachmittag zum Backen. Der Teig wird jeweils selbst mitgebracht „Aus einem Liter Teig können wir etwa 90 Neujahrskuchen backen“, erklärt Christel Grabbe. So wurden etwa 160 Liter Teig für die 14000 Neujahrskuchen von den Frauen angerührt.

Der Leiter der Tafel Haselünne, Gerd Schoon, dankt den „überaus engagierten Frauen“ für ihre Arbeit. Dabei macht er auch auf aktuelle Herausforderungen der Tafel-Arbeit auf-

merksam. Aufgrund einer höheren Sensibilisierung im Bereich der Lebensmittelhaltbarkeit in den Verbrauchermärkten, sei auch die Menge an materiellen Zuwendungen rückläufig, so Schoon weiter. Trotzdem sei die Tafel in Haselünne gut aufgestellt, schaut Schoon zuversichtlich in die Zukunft der Einrichtung. Gerne seien immer auch freiwillige Helfer herzlich zur Unterstützung der Tafel-Arbeit willkommen, führt Schoon weiter aus.



**Je 30 Neujahrskuchen sind in Eimern auf dem Haselünner Weihnachtsmarkt erhältlich.**



**In diesem Jahr haben die Frauen 14000 Neujahrskuchen produziert.**

Reinholz-Fotos